

Von: [Hillmann, Andrea](#)
An: [Hillmann, Andrea](#)
Betreff: Timeline - DMEA Startups
Datum: Freitag, 15. November 2024 09:03:00
Anlagen: [image002.png](#)
[image003.png](#)
[image004.png](#)
[DMEA 25 Startups Timeline final.pdf](#)

Liebe Aussteller der DMEA Startup Area |
dear Exhibitors of DMEA Startup Area,

(EN version below!)



Sie erhalten als Anlage die aktuelle **DMEA 2025 Timeline für Ihren Platz auf der DMEA Startups Gemeinschaftsfläche** im neuen DMEA 2025 Look and Feel! Darin haben wir alle wichtigen Infos und Deadlines für Sie bis zum Start der DMEA im April 2025 zusammengestellt. Werfen Sie zusätzlich auch gerne einen Blick in unser Wer – Was – Wann. Dort sind alle wichtigen Termine und Ansprechpartner rund um die DMEA zusammengefasst.

Ein Tipp für alle, die sich am Kongressprogramm 2025 beteiligen wollen: **noch bis zum 15. November (morgen 23.59 Uhr) haben Sie Gelegenheit, sich über einen Call for Papers für das Kongressprogramm zu bewerben. Die Teilnahme ist kostenlos.**

<https://www.dmea.de/de/programm/kongress/>

Gerne stehe ich Ihnen auch persönlich für ihre Rückfragen zur Verfügung!

.....

(EN)

*You will receive the current **DMEA 2025 timeline for your shared space in the new DMEA 2025 look and feel** as an attachment! We have compiled all the important information and deadlines for you up to the start of the DMEA in April 2025. You can also take a look at our **Who - What - When**. All the important dates and contact persons for the DMEA are summarized there*

*A tip for all those who would like to participate in the 2025 congress program: you still have until **15 November (tomorrow 23.59)** to apply for the congress program via a call*

for papers. Participation is free of charge.

<https://www.dmea.de/en/programm/kongress/>

I will also be happy to answer your questions personally.

Mit freundlichen Grüßen/Best regards

Andrea Hillmann
Project Manager DMEA
DiGA & Mobile Health | Startups | Digital



Messe Berlin GmbH
Messedamm 22
14055 Berlin
Telefon: +49 30 3038-2259
andrea.hillmann@messe-berlin.de
www.dmea.de
www.messe-berlin.de

Follow us on Social Media!



Geschäftsführung: Dr. Mario Tobias (Vorsitzender), Dirk Hoffmann
Management Board: Dr. Mario Tobias (CEO), Dirk Hoffmann (COO)
Aufsichtsratsvorsitzender | Chairman of the Supervisory Board: Dr. Eric Schweitzer
Handelsregister: Amtsgericht Charlottenburg, HRB 5484 B |
Amtsgericht Charlottenburg (District Court), HRB 5484 B (Commercial Code)

[Jetzt den DMEA Newsletter abonnieren und keine News verpassen |](#)
[Subscribe to the DMEA Newsletter now and do not miss any news](#)

